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会長の時間(挨拶・報告) 
 
本日の例会は、クラブ・フォーラムⅡとなっており、過日実施したクラブの健康

チェックの結果を横澤寿彦会員から報告頂くことになっています。報告をお聞き

して、今後のクラブ運営に生かしていきたいと思いますので、よろしくお願いしま

す。 

 

さて、コロナの感染状況は予想以上に少なく推移しておりますが、その原因

ははっきりしていないのが実態の様です。これを受けて、これまでの様々な対策

は解除し、経済の活性化に期待が高まっていました、しかし、南アフリカで発見

された新型変異種オミクロン株が世界各国で感染者が出てきており、今後拡

大することが懸念されております。どのような新型株かはまだはっきりしておりませ

んが、日本では水際対策として全世界からの新規外国人の入国を禁止するこ

とを表明しました。これまでの水際対策の反省を踏まえた強力なものとなってお

り、感染の拡大を防ぐための施策として理解できるものと思いますが、当面は 1

か月としているものの、期待されていた経済回復には、水をさすものになることが

懸念されています。日本の現在の実態からすれば、日常の生活が以前に戻り

つつある中で、一部ブレーキがかかることもあるのかもしれませんが、オミクロン株

がどのようなものかがわかっていないことから、過度に反応する必要がないと思い

ますが、これまで同様の基本的対策、マスク着用や消毒の徹底、密の回避な

どを行い、活動することを心掛けていくことが必要であると思います。 

 

一方で、ロータリーソングの中で 4 つのテストで言われている「公平」ということ

で考えさせられることがありますので、話をしたいと思います。4 つのテストでは

「みんなに公平か」というのがあることはご承知の通りであると思いますが、この

「公平」というのは大変難しいものと思っています。最近の出来事として現在問

題になっている経済対策に盛り込まれた 18歳以下への給付金でありますが、

10万円の給付を、現金で 5万円、残り 5万円はクーポンで支給することが

出されています。全て現金でないのは、過去の経験から貯蓄に回ることを回避

するための策であるとのことですが、クーポンにするための事務費は 900億円ほ

ど増加するとのことであり、問題になっているとのことです。そもそも、給付対象は

世帯主の年収が 960 万円以下とすることが公平ではないとの声も上がってい

ることから、900億円も事務費を増やすことを行うことも公平ではなく、それだけ

の経費をかけるのであれば、本当に困っている人に給付すべきとの声も上がって

います。 

 

そもそもすべての人に「公平」に行うということ自体難しいわけですので、それら

を充分踏まえて、すくなくとも最大公約数の所を充分に議論して進めることが重

要であると思います。まして、政治が行う施策は、その財源は国民の税金であ

ることを改めて考えるべきだと思います。また、さっきの申し上げたオミクロン株を

巡っての各国の対応に対して、南アフリカの政府はワクチン接種の公平を訴え

ているとの報道があります。それは、先進国のワクチン接種率に比べて低いアフ

リカ等の地域に対して、接種率が上がる支援をすべきあるとの声であります。変

異株が出たことが悪のように言われるが、ワクチンの接種を低いままにしておくこ

とは、全世界に影響を与える、つまり世界に還っていくことにつながるとのことを認

識する必要があると指摘していると思います。いずれにしても、「公平に」を実践

することは非常に難しいことを改めて認識しておりますが、少なくとも私たちのクラ

ブとしては十分な議論を行って、納得しながら進めていきことではないかと感じて

いるところであります。 

 

最後に、コロナの状況は日々変化していくものと思いますが、状況に応じて

的確な対応を心掛けていきたいと思いますので、よろしくお願いし、挨拶と致し

ます。 

大道寺 信 会長 

２０２１－２０２２ 

 

国際ロータリー 第２８００地区 

 

 

 

 

 

 

クラブ概要 

第２８００地区ガバナー  矢口 信哉 

第 6 ブロックガバナー補佐   近野 永順 
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幹事              村田  剛        
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各種報告 

 

 

幹事報告 

 
・早退届 渡部 堅一 会員 

      高内 正勝 会員 

 

梅津 義博 副幹事 

２０２１－２０２２ 

 

国際ロータリー 第２８００地区 

長井ロータリークラブ 
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 ニコニコ BOX 

山形新聞のフロントラインの欄

に掲載されました。 

尾形 和夫 会員 

 

 

 

 

在籍年数表彰 

梅津 義博 ３年 

 

 

おめでとうございました。 

会SAA より 

・シクラメンの一輪差しをお持ちしま

した。 

・シクラメンの花言葉は「はにかみ」

です。 

        SAA 渡邊 清隆 
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クラブ・フォーラムⅡ 

クラブ健康度 中間報告 

２０２１－２０２２ 

 

国際ロータリー 第２８００地区 

長井ロータリークラブ 
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本日の出席率  

６０．８６％ 

 

次回例会  

１２月７日(火) 

 12：15～ 会員卓話 

梅津 義博 会員 

 


